

PRESENTACIÓN

En septiembre de 1983 se celebró en la ciudad de México la XII Reunión Internacional de la Sociedad de Estudios Latinoamericanos (Latin American Studies Association), en la cual participaron más de mil quinientos académicos de diferentes países de la región y fueron presentadas aproximadamente cuatrocientas ponencias que abordaban los problemas de México.

A partir de dicho encuentro, Miguel Basáñez y Bertha Lerner organizaron, en febrero de 1984, un seminario en este Instituto de Investigaciones Sociales con el propósito de profundizar los planteamientos de varios investigadores mexicanos. De la selección de trabajos presentados en este seminario se elaboró este número de la Revista Mexicana de Sociología dedicado al análisis de diferentes aspectos de la realidad nacional, desde la óptica de las relaciones entre sociedad y política.

I. M.